

## PRESSEINFORMATION

### **Wechsel bei Sick AG Schweiz** **CLAUDIO MASOCH NEUER GESCHÄFTSFÜHRER**

Stans, 27. Mai 2015 – Claudio Masoch wurde per 1. Mai 2015 zum Geschäftsführer der Tochtergesellschaft SICK AG Schweiz ernannt. Er folgt in dieser Funktion auf Hansruedi Bernet, der diese Funktion während beinahe 20 Jahren innehatte.

Hansruedi Bernet wird sich mit seiner langjährigen Erfahrung zukünftig als Senior Consultant Sales & Service voll und ganz der erfolgreichen Weiterentwicklung der Vertriebs- und Serviceorganisation des SICK Konzerns widmen und in dieser Funktion auch verschiedene Aufsichtsratsmandate bei Vertriebstochtergesellschaften wahrnehmen. Wir danken Herrn Bernet für die erfolgreiche Entwicklung der SICK Schweiz AG und wünschen ihm für seine neue Herausforderung im Konzern viel Erfolg.

„Mit Claudio Masoch legen wir die Managementverantwortung für SICK Schweiz in die bewährten Hände eines langjährig erfolgreichen und in der Sensortechnik erfahrenen Vertriebsleiters. Wir freuen uns darüber, dass Herr Masoch seine Erfahrung und Kompetenz weiterhin dafür einsetzen wird, den Erfolgskurs der Schweizer Tochtergesellschaft fortzusetzen und diese eng mit anderen Organisationen des SICK-Konzerns zu vernetzen“, so Markus Vatter, Mitglied des Vorstands, SICK AG, Waldkirch.

Claudio Masoch verfügt über umfangreiche Erfahrungen in der Sensortechnik. Er begann seine Laufbahn bei SICK 1996. Zunächst war er verantwortlich für den Innendienst, ab 2000 dann Vertriebs- und Abteilungsleiter des Bereichs Fabrikautomation. Im Juli 2014 übernahm er kurzfristig die Interims-Geschäftsführung der SICK AG Schweiz und leitete seither erfolgreich die Tochtergesellschaft.

SICK ist einer der weltweit führenden Hersteller von Sensoren und Sensorlösungen für industrielle Anwendungen. Das 1946 von Dr.-Ing. e. h. Erwin Sick gegründete Unternehmen mit Stammsitz in Waldkirch im Breisgau nahe Freiburg zählt zu den Technologie- und Marktführern und ist mit mehr als 50 Tochtergesellschaften und Beteiligungen sowie zahlreichen Vertretungen rund um den Globus präsent. Im Geschäftsjahr 2014 beschäftigte SICK rund 7.000 Mitarbeiter weltweit und erzielte einen Konzernumsatz von 1.099,8 Mio. Euro.